

CANCILLERÍA SECRETARÍA
Necrológica

Manuel Caballero Álvarez
—presbítero extradiocesano—

17 de octubre de 2013

Nació en Astorga (León) el 4-10-1931. Tras cursar sus estudios en el Seminario Conciliar, se ordenó presbítero en dicha localidad el 20-6-1954.

Inició su ministerio como ecónomo de Librán, pasando al poco tiempo a desempeñar la labor de capellán castrense. En nuestra Archidiócesis, ejerció como colaborador en la Parroquia *Santa María Magdalena* de Valladolid.

Falleció el 17-10-2013 en Valladolid, donde residía desde su jubilación. Al día siguiente por la mañana, se celebró la eucaristía exequial por su eterno descanso en la iglesia *San Felipe Neri*, siendo trasladadas sus cenizas al Cementerio de Astorga.